

Résolu: De renvoyer cette lettre à la Commission de l'Aqueduc avec prière de placer des bornes-fontaines dans lesdites rues.

5.—Soumis et lu un rapport du chef du service des Incendies, recommandant que la pompe Clapp & Jones, de la caserne No 11, soit pourvue d'une nouvelle chaudière.

Résolu: De renvoyer ce rapport à l'inspecteur des Chaudières avec prière de faire rapport.

6.—Soumis et lu un rapport du surintendant du service des Alarmes, recommandant d'accepter la plus basse soumission, celle de la "Parkin Elevator Co.", au prix de \$1,175 pour l'installation d'un ascenseur pour le nouveau bureau central du télégraphe d'Alarmes, rue Berthelet.

Résolu: De souscrire audit rapport et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

7.—Est reçue et ouverte une soumission de M. Jos. Marcotte pour divers changements à exécuter au nouveau bureau central du service des Alarmes, au montant de \$150.

Comme il n'y a pas d'autres soumissionnaires pour ces changements, il est

Résolu: D'accepter la soumission de M. Jos. Marcotte, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

8.—A la demande de M. l'échevin Robillard, il est

Résolu: De prier l'inspecteur des Edifices de préparer un rapport, pour la prochaine assemblée, re demande de MM. Guertin & Bouchard à l'effet d'ériger un moteur de 8 chevaux-vapeur sur le lot No 463 du cadastre, No 175 rue Berri, quartier St-Jacques.

9.—*Résolu:* Que l'inspecteur des Edifices soit prié de préparer un estimé des réparations requises à la caserne No 10, et de préparer un rapport pour la prochaine assemblée.

10.—Soumise une requête de MM. Tweedie & Owens, à l'effet d'ériger une écurie de 16 places sur le lot No 84 de la rue St-Augustin, lot No 1952 du cadastre, quartier St-Henri.

Vu le rapport favorable de l'inspecteur des Edifices et aucune objection n'étant soulevée, il est

Résolu: De faire droit à ladite requête, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

11.—Soumise et lue une lettre de Dame Helen McRoby, informant la Commission qu'il lui est dû un montant de \$1,000 comme assurance sur la vie de son mari, le capitaine N.-O. McRoby, pour services rendus à la Ville comme pompier.

Question différée jusqu'à la prochaine assemblée.

12.—Soumis un rapport du Département en Loi re pouvoir de la "Saraguay Electric & Water Company" de fournir l'éclairage électrique à la Ville.

M. Champagne, gérant de la "Saraguay Electric & Water Company", se présente devant la Commission et déclare que sa Compagnie est prête à se conformer aux conditions imposées par la Ville, et, lorsque la Ville demandera de poser les fils sous terre, la Compagnie se conformera à cette demande.

Après délibération,

Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant de permettre à la "Saraguay Electric & Water Co." d'entrer dans la Ville aux fins de fournir l'éclairage électrique aux citoyens, le tout sujet, cependant, aux règlements adoptés par le Conseil au sujet des conduits souterrains et de l'érection des poteaux, et sous toutes les réserves et conditions du Département en Loi.

13.—Soumise une requête de M. J.-P. Côté, demandant la permission d'ouvrir une cour à bois et à charbon sur le lot No 190 de la rue Forsythe, quartier Hochelaga.

Vu le rapport favorable de l'inspecteur des Edifices, et aucune objection n'étant soulevée, il est

Résolu: D'accorder la permission demandée, sujette cependant à l'approbation de l'inspecteur des Edifices.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

Resolved: That the letter be referred to the Water Committee, and that they be requested to place the necessary hydrants in the above streets.

5.—Submitted and read a report from the Chief of the Fire Department, asking that the Clapp & Jones fire engine of No. 11 Station, be provided with a new boiler.

Resolved: That the report be referred to the Boiler Inspector for a report.

6.—Submitted and read a report from the superintendent of the Fire Alarm Department, recommending that the Parkin Elevator Co's tender of \$1,175, the lowest tenderer, be accepted, for the installation of an elevator in the New Fire Alarm headquarters, Berthelet street.

Resolved: That the report be acceded to and a report made to Council accordingly.

7.—Received and opened a tender from Mr. Jos. Marcotte for various changes to be made at the new headquarters of the Fire Alarm Department, to the amount of \$150.

This being the only tender received for such changes, it was

Resolved: That Mr. Jos. Marcotte's tender be accepted, and a report made to Council accordingly.

8.—At the request of Ald. Robillard, it was

Resolved: That the Building Inspector be instructed to prepare a report for next meeting re Messrs. Guertin & Bouchard's application for permission to erect an electric motor of 8 horse-power, on lot cadastral No. 463, No. 175 Berri street, St. James ward.

9.—*Resolved:* That the Building Inspector be requested to prepare an estimate for the necessary repairs required to No. 10 Fire Station, and report for next meeting.

10.—Submitted a petition from Messrs. Tweedie & Owens, for permission to erect a stable of sixteen stalls, on lot No. 84 St. Augustin street, cadastral No. 1952, St. Henry ward.

The Building Inspector reporting favorably thereon, and there being no opposition, it was

Resolved: That the permission sought for be granted and a report made to Council accordingly.

11.—Submitted and read a letter from Mrs. Helen McRoby, informing the Committee that the sum of \$1,000 was due her, as insurance on the life of her late husband, Captain N. O. McRoby, for services rendered the City as a fireman.

Question deferred until next meeting.

12.—Submitted a report from the Law Department re power of the Saraguay Electric & Water Company to supply electric lighting to the City.

Mr. Champagne, manager of the Saraguay Electric & Water Company, appeared before the Committee and declared that his Company was ready to conform to the conditions imposed by the City, and, if the City should require that the wires must be placed under ground, the Company will comply with the demand.

After deliberation, on motion of Ald. Laviolette, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the Saraguay Electric & Water Co. be allowed to enter the City for the purpose of supplying electric lighting to the citizens of Montreal, the whole subject however, to by-laws adopted by the Council, regarding underground conduits and the erection of poles, and under all reservations and conditions of the Law Department.

13.—Submitted a petition from Mr. J. P. Côté, for permission to open a wood and coal yard, on lot No. 190, Forsyth street, Hochelaga ward.

The Building Inspector reporting favorably thereon, and there being no opposition, it was

Resolved: That the permission sought for be granted, subject, however, to the superintendence and approval of the Inspector of buildings.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.